

# 報告書

## パワフル&静音の携帯電動鼻吸い器 SUUPYについての座談会

SUUPY



ママノユメ米粉パン事業部

# ■ 概要

目的：SUUPYについての座談会

日時：2025年9月10日（水）10：30～12：30

対象：20代～40代のママ

場所：市民交流プラザトワーレ(青森県十和田市)

マザープラススタッフ：有田

見守り＆補助スタッフ：大竹(真希子)、大竹(真由美)、紺野

司会進行：大竹(かおる)

## タイムテーブル

1. 挨拶 ママノユメ米粉パン事業部 大竹
2. 株式会社TOKIO Lab様 会社御紹介
3. 参加者自己紹介
4. 「SUUPY」商品説明・デモ・座談会
5. 個人撮影
6. 集合写真撮影



後列：木村 村木 前川原 西股 奥村 前田

前列： 吉田 三上 金澤 川原

三上 美咲さん 20代 使用経験：無



電動鼻吸い器は使ったことがなく、今回試してみたいと思い参加しました。使用したことがなかったが実際使わせてもらい、これから季節つかう機会がくると思うので詳しく説明が聞けて良かったです。ありがとうございました。

前川原 葉さん 30代 使用経験：メルシーポット



ハンディタイプを使ってみたかったので  
今回参加しました。  
分解してみて、部品の少なさから洗うの  
が楽だなと思いました。ありがとうございました。

当  
日  
の  
感  
想

西股 瑠衣奈さん 30代 使用経験：(手動タイプ)エジソン



手動のエジソンを使っていたが吸引力が弱かったので今回SUUPYを試したいと思い参加しました。  
ぜひ今後使ってみたいと思いました。  
ありがとうございました。

前田 紀子さん 40代 使用経験：ポッポさん(ピジョン)



ピジョンのポッポさんを使っていたが子どもが泣いてしまうので今回、SUUPYは外出先でも使えるので気になって参加しました。使いやすく、全国のママの声を聴いて商品づくりをしているので信頼して利用できるなど思いました。ありがとうございました。

金澤 舞さん

30代 使用経験：ハンディタイプ<sup>®</sup>



上の子の時にコンビのハンディタイプを使用していたが吸引力が弱くあまり使わずにいました。

今回気になったので参加しました。  
一気にジュっと吸う吸引力を体感できてい  
いなと思ったので、家に帰って子どもたち  
に使ってあげたいと思いました。  
いい体験をさせていただき、ありがとうございました。

川原 真紀さん 20代 使用経験：メルシーポット



メルシーポットを使っているが痛そうなので上手に使えそうなSUUPYを試したいと思い参加しました。

2歳の娘も簡単に使えそう、使ってみて持ち運びが楽で、コンパクトなのに吸引力が強いのでいやがる暇もなくスッっと鼻水を吸い取ることができると思いました。ありがとうございました。

## 村木 優花さん 40代 使用経験：メルシー pocト



SUUPYは前から気になって知っていたので今回試したいと思い参加しました。別のメーカーさんは洗うのが面倒で持ち運びが難しかったが、今回実際に使用できて、疑問に思っていた電池の部分を質問でき、吸引力も強いことがわかつてよかったです。子どもも嫌がらずに使う事ができたので他の人に薦めたいです。ありがとうございました。

奥村 紗緒里さん

30代 使用経験：無



電動鼻吸い器は今まで必要性を感じてなかったが、保育園に行くようになってから風邪を引くようになり鼻水を大量に出すようになったので必要だと感じ参加しました。

今までいろんなメーカーのものを見ていたが違いがわからなかつたが、今回実際に手にとって良さがわかり、良さを人に伝えたいと思いました。いい時間を過ごさせていただきました。ありがとうございました。

木村 露香さん 30代 使用経験：メルシーポット



旅行や実家に帰る時に使いやすそうで気になっていたので今回参加しました。洗うのが簡単で今使っているメルシーポットより楽に感じました。使うのが楽しみです。小さいお子さんが生まれたお友達に教えたいです。

当日の  
感想

吉田 莉菜子さん 30代 使用経験：無



手入れがめんどくさそうで購入していないが  
SUUPYは楽なので参加しました。  
SUUPYは手入れが簡単、形も手に持ちやすく  
子どもたちに使わせてあげたいです。  
ありがとうございました。

# 電動さく乳器「ラッチー」



座談会参加者の現在使用している搾乳器のメーカー  
ピジョン5名 メデラ2名 その他5名

SUUPY座談会終了後、3名の方からラッチーのモニターに参加したいと申し出がありました。

ラッチーのモニターに参加希望の金澤さんよりお声を頂いております。

以前ピジョンの手動、電動を使ってましたが片方だけだと、もう片方から漏れたりと悩みがありました。  
現在4ヶ月の娘がいてさく乳器で夜な夜な搾乳する日もあり、両方一気に搾乳できるラッチーがとても気になりました。

# 総括・御礼



この度は座談会の開催をお任せいただきありがとうございました。

座談会では、SUUPYの構造へのこだわりや開発の背景について直接お話を伺う事ができ、商品の安全性の高さや細部までママの気持ちに寄り添ったものづくりであることを知っていただく事ができました。参加者の皆様からも『安心して使える』といった、うれしいお声をたくさん頂いております。

また、実際にSUUPYを体験していただいたことで、お手入れのしやすさや、吸引力の強さを実感していただき、性能面にも満足していたご様子でした。座談会後には、『手に持ちやすい』、『吸引力が強い』、『家に帰つたら上の子にも使ってあげたい』、『友達にいい商品だと伝えたい、教えたい』といった喜びの声を多数いただいております。今回の座談会が少しでも貴社商品PRのお役に立てましたら幸いです。改めまして、この度は貴重な機会をいただき誠にありがとうございました。